

Auby

Solidaires avec les prisonniers palestiniens

 Une quarantaine de personnes a assisté à une rencontre pour le parrainage des prisonniers palestiniens à Auby, le 29 septembre, à l'invitation du maire d'Auby, Freddy Kaczmarek, du secrétaire de la section locale du PCF, Mathieu Bayart, et du Président régional de l'Association France Palestine Solidarité (AFPS), Jean-François Larosière.

Depuis plusieurs années, la commune d'Auby ainsi que la section de Pont-de-la-Deûle du Parti communiste français organisent, en partenariat avec l'AFPS, des rencontres sur la situation vécue par les palestiniens, victimes d'une colonisation par l'Etat israélien.

Une situation inadmissible et qui ne respecte pas le droit international, comme a pu le souligner, à l'occasion d'une autre conférence organisée à l'hôtel de ville d'Auby, Roland Weyl,

spécialiste du droit international. « Le droit international ne se négocie pas, il doit s'appliquer », avait-il rappelé, en indiquant que la principale revendication palestinienne est, encore aujourd'hui, de vivre dans un territoire tel qu'il existait selon les frontières établies en 1967.

Cette fois, la rencontre, s'est voulue la plus concrète possible, autour d'un acte militant d'une grande importance pour le moral des palestiniens : l'organisation des parrainages des prisonniers politiques. Il s'agit d'envoyer, au moins une fois par mois, une lettre à un prisonnier détenu dans une prison israélienne, dont l'adresse et le nom sont communiqués par l'AFPS.

Depuis plusieurs années, la commune d'Auby met à disposition des militants de la cause palestinienne des moyens logistiques pour faire

connaître ce combat internationaliste et solidaire. La nécessité de lancer concrètement l'opération du parrainage des prisonniers devenait nécessaire. Cet engagement s'accompagne pourtant de quelques difficultés : absence de réponses des prisonniers, difficultés à trouver un thème d'écriture, frein à cause de la maîtrise d'une langue étrangère (anglais ou arabe).

La prochaine réunion aura



Au côté de l'association France Palestine Solidarité, Auby et le parti communiste s'engagent concrètement pour soutenir les prisonniers..

lieu le 3 novembre pour écrire les premières lettres aux prisonniers et réunir les personnes intéressées par le parrainage.

Liberté hebdo 1187
2 au 8 octobre 2015